FRÜHLING 2017

Newsletter # 3

Gesamtschule Ebsdorfer Grund



Gemeinsam. Schule. Entwickeln. Zukunftskonferenz 2017

Der Ebsdorfergrund, unendliche Weiten. Wir schreiben das Jahr 2017. Dies ist das Abenteuer der Zukunftskonferenz GSE, die mit einer 100 Personen starken Besatzung in Gedanken 5 Jahre unterwegs ist, um neuen Herausforderungen zu begegnen, neue Lernformen zu erforschen und zu erproben. Viele Lichtjahre von der Gegenwart entfernt dringt die Zukunftskonferenz in Visionen vor, die nie ein Mensch zuvor geträumt hat. Mit diesen Worten wurde die zweitägige Zukunftskonferenz "GSE 2022" eröffnet, deren Verlauf und Ergebnisse mit vielen Bildern und Videos auf unserer Homepage dokumentiert sind. Schauen Sie doch mal rein auf www.gs-ebsdorfergrund.de – es lohnt sich!

Liebe Eltern,

die längste Phase des Schuljahres neigt sich dem Ende. Mit der Vorhabenwoche, die mittlerweile fester Bestandteil des Schulprogramms ist, beenden wir diese Phase, um dann in die wohlverdienten Osterferien zu starten

In dieser Woche bündeln wir möglichst viele Inhalte und Unterrichtsprojekte, die sich früher über das gesamte Schuljahr verteilt haben, um so längere Phasen zu schaffen, an denen der Stundenplan nicht unterbrochen wird. So finden in dieser Woche beispielweise verschiedene Sportturniere statt (Fußball, Badminton, Schwimmen), die Prüfungsvorbereitung in den Abschlussklassen der Haupt- und Realschule, Fahrten nach Hadamar im Rahmen des Geschichtsunterrichts. Auch der Schüleraustausch mit Dänemark findet in dieser Woche statt und es beginnt der Besuch der australischen Gastschüler/innen. An dieser Stelle ein herzlicher Dank an alle Familien, die Gastschüler/innen aufnehmen werden!

Termine merken!

Elternsprechtag

Freitag, 12. Mai 2017

Von 16 bis 20 Uhr

Abschlussball

Donnerstag, 22. Juni 2017 Ab 18.30 Uhr, Lumdatalhalle, Londorf



Das Schulleitungsteam wünscht Ihnen allen frühlingshafte Ferien.

Herzlichst, Ihr

1. Myself

SV unterstützt Spendenaktion für Nepal

Am 22. März 2017 zeigte im GrundTreff Wittelsberg Herr Wilfried Moderer unter dem Titel "Die Erde bebt, aber Nepal lebt" zahlreiche Fotografien mit Impressionen aus Nepal. Er selbst war vor und nach dem schrecklichen Erdbeben vom April 2015 zu Gast in diesem fernen Land. Über die durch Reisen geknüpften Kontakte konnte den Einwohnern der Stadt Dapcha nach dem Beben schnelle finanzielle Hilfen zukommen. Vor Ort wurden Lebensmittel, Behelfszelte, Kunststofftanks für die Trinkwasserversorgung, Wellbleckplatten für zerstörte Dächer (u.v.m.) gekauft, um die Not der Menschen dort zu lindern. Ein neues Projekt von



Herrn Moderer unterstützt die EDV- und Bibliotheksausstattung der (bislang spärlich ausgestatteten) Realschule in Dapcha. Die SV der Gesamtschule Ebsdorfergrund sammelte für dieses Spendenprojekt durch den Verkauf von Kuchen und Getränken an den Elternsprechtagen im November 2016 rund EUR 450. Das Bild zeigt Herrn Moderer mit den Vertretern der SV, Deborah Müller-Ahlheim und David Becker am Abend des Vortrages bei der Überreichung des Spendengeldes. Für die Schüler gab es an diesem Abend sicherlich zahlreiche bewegende Momente, konnte man doch den Menschen, denen hier geholfen wird, in den zahlreichen Bildern des Vortrages in die Augen schauen...

So sehen Sieger aus...



Nachdem Lara Leifhelm aus der Klasse 6F3 im Dezember bereits im schulinternen Vorlesewettbewerb gezeigt hatte, wie gut sie vorlesen kann, stellte sie nun im Kreisentscheid erneut ihr Können unter Beweis.

Lara Leifhelm hatte das Buch "Alea Aquarius – Der Ruf des Wassers" von Tanya Stewner ausgewählt, musste dann – wie alle anderen Teilnehmerinnen und Teilnehmer - noch aus einem ihr unbekannten Text vorlesen. Dies gelang Lara so hervorragend, dass sie am Ende schließlich als beste Vorleserin des Kreises ausgezeichnet wurde.

Am 26. Januar 2017 fand der diesjährige Schulwettbewerb der "Deutsch-Akrobaten" statt. Fünf Teams aus den Klassen 9 traten in den Disziplinen Umschreiben, Reimen, Erzählen, Erklären und Darstellen gegeneinander an und zeigten sich insgesamt wortgewandt, witzig, stimmgewaltig und oft bereit zu vollem Körpereinsatz. Das Foto zeigt das Siegerteam aus der 9G2.



Noch diese Woche!

Elterninformationsabend

Am Dienstag, 28.03. um 19.30 Uhr findet im Musikraum der GSE in Zusammenarbeit mit dem Schulelternbeirat die Veranstaltung statt. Gastreferenten sind Mitar-

Risiken +
Gefahren im
Internet

beiter der Jugendförderung des Landkreises und der "Arbeitsgemeinschaft gegen Gewalt an Schulen (AGGAS/Polizei)".

Interessierte Eltern und Erziehungsberechtigte sind herzlich eingeladen!

Neue Talente auf die Bühne!

Am Mittwoch, 29.03. um 19 Uhr heißt es "Bühne frei" für alle, die sich trauen! Bei der 1. Open-Stage Show im Musikraum der GSE zeigen unsere jungen Talente, was sie können.